

Biarritz | Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

28 Pièces

807 m²

Réf. BI1-2260

13 000 000 €

San Sebastian

Maison à vendre (20001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITÉ – En position dominante du Monté Igueldo, surplombant San Sébastian avec des vues époustouflantes sur la baie de La Concha, l'île de Santa Clara et l'océan, venez découvrir cette propriété emblématique idéalement située à 2 km de la mythique plage d'Ondarreta et du centre-ville de San Sébastien. Construite en 1921, la villa de style architectural basco-landais a été construite par le marquis et la marquise de ZURGENA à l'aide de l'architecte Miguel Antonio Sétien. La villa Zurgena est l'une des villas les plus uniques et rares sur San Sébastian, celle-ci a pu conserver des ...

CO-EXCLUSIVE - In a dominant position on Monté Igueldo, overlooking San Sebastian with breathtaking views over La Concha Bay, Santa Clara Island and the ocean, come and discover this emblematic property ideally located 2 km from the legendary Ondarreta beach and San Sebastian city centre. Built in 1921, this Basque-Landes-style villa was designed by the Marquis and Marchioness of Zurgena with the help of architect Miguel Antonio Sétien. Villa Zurgena is one of the rarest and most unique villas in San Sebastian, and has been able to preserve original features such as the stained glass windows ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

